

Je suis allée sur le Pain de Sucre

Soumis par Amélie
30-05-2009

Aujourd'hui, nous innovons.
L'article ci dessous dicté par Amélie vous présente notre visite du Pain de Sucre à Rio de Janeiro. Les photos illustrant cet article sont également intégralement d'Amélie.

Bonjour à tout le monde !

Quand on était à Rio, on est allé sur le Pain de Sucre et c'était génial.

Le Pain de Sucre, c'est une montagne au bord de la mer. On monte dessus avec des téléphériques, on en prend même deux pour monter tout en haut.

Depuis là haut, on voit le Christ qui est tout petit, mais en fait il est très grand.

On a vu aussi un avion qui était en train d'atterrir sur une piste au bord de la mer.

On voit la mer et aussi plein de bateaux. On voyait la plage de Copacabana qui est tout près de notre appartement, il n'y a même pas 50 mètres entre notre appartement et la plage.

Là haut, on a visiter un jardin où il y avait des singes qui faisaient du bruit avec les feuilles, et c'était marrant. Ils étaient tout petits comme des écureuils. On les voyait tout noir sur des branches d'arbres et parfois sur des feuilles.

J'ai pris plein de photos et on en a mis sur Internet pour vous les montrer.

Au revoir tout le monde !

{xtypo_sticky}

Photos

d'Amélie lors de notre visite du Pain de Sucre à Rio

{/xtypo_sticky}